

# nevisCura Bettsensor im Pflegeheim Elysis Kirchberg



## Einrichtung:

- 133 Pflegeplätze
- Alarm-Anbindung an TeleAlarm Nurse Call-Rufanlage

## Resultat:

- wertvolle Unterstützung im Pflegealltag, insbesondere in der Nacht
- höheres Maß an Sicherheit im täglichen Einsatz

## Warum soll der Bettsensor eingesetzt werden?

Der nevisCura Bettsensor soll eine wertvolle Ergänzung für die Überwachung vor allem in der Nacht darstellen. Es sollen Maßnahmen wie der Einsatz von Bettgittern vermieden werden.

## Wie unterstützt der Bettsensor im Arbeitsalltag?

Der Bettsensor lässt sich einfach an der Bettkante befestigen und gewährleistet eine zuverlässige Überwachung. Sobald eine Person das Bett verlassen möchte, erfolgt sowohl eine Meldung auf dem Bildschirm als auch ein Signal auf das Telefon. Die Einrichtung und Programmierung des gestalten sich unkompliziert und sind mit gängigen Alarmuhren oder Alarmteppichen des Systems vor Ort vergleichbar.

## Vorteile

- lässt sich einfach an der Bettkante befestigen
- gewährleistet eine zuverlässige Überwachung
- Einrichtung und Programmierung gestalten sich unkompliziert

**Jerome Hermann**

Technischer Leiter